

Produktion des modellgepflegten AMG GT läuft an

Im Mercedes-Benz-Werk Sindelfingen hat die Fertigung des modellgepflegten Mercedes-AMG GT begonnen. Erstes Fahrzeug ist ein GT der limitierten Edition „R Pro“. Sie wurde für mehr Performance auf der Rennstrecke modifiziert. Dazu zählen ein neues Fahrwerk sowie das optimierte Leistungsgewicht, zu dem Leichtbau-Schalensitze und -Räder beitragen. Zudem wurde an der Aerodynamik gefeilt.

Die Hochleistungsfahrzeuge der GT-Baureihe werden von speziell geschulten Mitarbeitern im Manufakturcharakter gefertigt, so dass auch spezielle Kundenwünsche berücksichtigt werden können. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Produktionsleiter und Standortverantwortlicher Michael Bauer sowie Betriebsratsvorsitzender Ergun Lümali feiern mit dem Fertigungsteam den ersten Mercedes-AMG GT R Pro.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler